

Clase de 2025 – Paquete de graduación

Estimados padres/tutores y graduados – Clase de 2025:

Gracias por hacer de Mingus Union High School una parte de su historia familiar. Mucho después de que sus estudiantes se gradúen, sus rostros permanecerán en nuestros anuarios y sus historias vivirán en nuestros corazones y pasillos.

La graduación de la preparatoria es una ceremonia que lleva un significado personal y familiar. Estamos ansiosos de reconocer los logros académicos de sus estudiantes y de compartir este momento especial con ustedes. Nuestros graduados de Mingus, y sus invitados, merecen una ceremonia digna y memorable. Pedimos a los asistentes que sigan nuestras instrucciones para la ceremonia de graduación para que podamos proporcionar un evento seguro y celebratorio. Esperamos que nuestra ceremonia de graduación demuestre exitosamente el inmenso orgullo que tenemos por nuestros graduados, nuestro personal y la comunidad.

Mientras nuestros estudiantes del último año comienzan su propio camino después de la preparatoria, ¡le recordamos que hoy y siempre seguirán siendo los cañones negros del 2025!

Estoy ansiosa de compartir esta noche especial con nuestros graduados y sus seres queridos.

Sinceramente,

*David D Beery
Director*

Por favor lean este paquete, firmenlo, y regresen el talonario posterior a la tienda de libros antes del viernes, 9 de mayo de 2025.

Acuerdo de graduación

Al firmar a continuación estoy de acuerdo con las expectativas que se me han informado con respecto a la graduación. Entiendo que la ceremonia de graduación es un evento serio y digno. Entiendo que, si no sigo las expectativas y lineamientos de conducta y vestimenta apropiada, se me retirará de la ceremonia.

Firma del estudiante

Nombre del estudiante

de identificación

Fecha

Firma del padre

Fecha

Dirección física actual:

Este formulario debe firmarse y regresarse a la tienda de libros antes del 9 de mayo de 2025 para participar en la Ceremonia de Graduación.

PREPARACIÓN DE LOS ESTUDIANTES DEL ÚLTIMO AÑO PARA LA GRADUACIÓN

Mayo	5	Boletos de graduación disponibles en la tienda de libros (4 boletos en la cancha por graduado)
	6	senior encuestas debidas (código QR en la ultima pagina)
	9	Último día para ordenar togas y birretes
	15-16	Exámenes finales para estudiantes del último año
	19-23	Semana de los estudiantes del último año - ¡Detalles por venir!
	20	5:30pm Noche de honores para los estudiantes del último año
	23	7:00am Ensayo de la graduación – Gimnasio (*Obligatorio*)
	23	6:00 pm * Los graduados se reúnen en el gimnasio para formarse* (La graduación comienza a las 7:00 pm)
	23	¡Fiesta Operation Graduation 2025! 9:00pm en el Centro Recreativo de Cottonwood

Información y expectativas para la graduación

Noche de honores para los estudiantes del último año – Ceremonia de premios de honores para los estudiantes del último año. Llevamos a cabo una ceremonia especial el lunes, 19 de mayo en el auditorio de Mingus Union High School a las 6:00 p.m. Habrá una recepción con refrigerios ligeros antes del evento a las 5:30 p.m. Si su estudiante está recibiendo un reconocimiento por un premio o beca, ellos recibirán una invitación; sin embargo, todos los estudiantes del último año y sus familias son bienvenidos a asistir. La vestimenta para este evento es profesional de negocios.

Situación académica y saldo de cuentas – Es importante que cada estudiante termine los cursos necesarios requeridos para la graduación como lo determina el Departamento de Educación de Arizona y Mingus Union High School. Si tiene cualquier pregunta sobre los requisitos de graduación, o sobre la situación de su estudiante, por favor comuníquese con la oficina de consejería llamando al 928-634-7531 ext.1402. Todos los graduados deben pagar cualquier saldo pendiente en sus cuentas de estudiante y entregar todos los documentos necesarios antes del 10 de mayo. Todos los Chromebooks, los libros de texto, los libros de la biblioteca, y los uniformes atléticos deben ser regresados antes de la graduación, o una cuota será cargada, y todas las cuotas cargadas a las cuentas de los estudiantes deben ser pagadas. No se les permitirá a los estudiantes participar en la ceremonia de graduación si hay saldos pendientes en sus cuentas.

Toga y birrete – Ordene sus togas, birretes y borlas en nuestra página web www.mingusunion.com, opriman en la opción de padre o estudiante, después seleccionen la tienda de graduación. Los estudiantes pueden recoger sus togas y birretes en la tienda de libros una vez que la orden y el pago se hayan completado. Si tienen una dificultad financiera y necesitan una toga y un birrete, por favor comuníquense con Sarah Garret en el Centro Hope.

Código de vestimenta para los graduados – Nuestra ceremonia de graduación es una tradición comunitaria importante y el final de una experiencia de aprendizaje para nuestros orgullosos estudiantes; nuestro código de vestimenta refleja esta creencia.

- Varones: camisa de vestir, pantalones de vestir, zapatos limpios (los zapatos de vestir son preferibles y las corbatas son opcionales)
- Damas: vestido, falda, o pantalón de vestir. ¡Tengan cuidado con el tamaño del tacón, es una caminata larga y no queremos que se caigan en su noche especial!
- No se permiten pantaloncillos cortos, camisetas, pantalones de mezclilla, chanclas, o vestimenta extremadamente informal
- No se permiten decoraciones en la toga de graduación. No se pueden usar decoraciones de flores o plumas alrededor del cuello, etcétera, solo se permiten las medallas/cordones aprobados por la escuela.
- Los birretes de graduación pueden decorarse, pero la decoración debe estar plana. No se permiten decoraciones en tercera dimensión o que cuelgan a los lados. Además, la decoración indebida o que llame atención negativa no está permitida.
- **Toga, birrete y borla de color rojo:** el birrete se debe utilizar en la cabeza con el punto en el centro de la frente y la borla va colocada del lado derecho

Comportamiento apropiado – Sus hijos participan en una broma de graduación y/o demuestran comportamiento que no es apropiado para la escuela, ellos perderán el privilegio de participar en las actividades para los estudiantes del último grado y/o participar en la Graduación. Si se provoca un daño a la escuela, no importa qué tan pequeño sea, la policía será involucrada. Cualquier comportamiento que llame retire la atención de los oradores, los intérpretes, o los graduados individuales a los que se les está reconociendo, o que reste a la dignidad de la ceremonia en sí resultará en el retiro de la ceremonia.

Pedimos a nuestros orgullosos padres que respeten a todos los graduados al permanecer sentados durante la ceremonia. Caminar alrededor de la cancha, llevar a cabo conversaciones, o entrar al área dónde los estudiantes están sentados para tomar fotografías injustificadamente disruptivo. Por favor no entren al área dónde los graduados están sentados.

Pelotas de playa inflables, lanzadores de confeti y de tiras, megáfonos, etcétera, no son apropiados. Las fiestas de graduación son celebraciones más apropiadas de esta naturaleza. Por favor hable sobre esto con su graduado. Queremos hacer todo lo posible para que este sea un recuerdo entrañable para todos nuestros estudiantes. Una buena regla para seguir, si la acción distrae de la ceremonia y se enfoca en un individuo o en un grupo de individuos, entonces no es apropiada o aceptada. Gracias de antemano por su comprensión cooperación.

Ubicación – La graduación se llevará a cabo en la cancha de fútbol americano de Mingus Union High School, siempre y cuando lo permita el clima.

Diplomas – Los diplomas son documentos legales, y como tales, se imprimen con el nombre legal del estudiante como aparece en su acta de nacimiento. Los diplomas no estarán dentro de las cubiertas color rojo en la graduación. Los diplomas se enviarán por correo a casa la semana después de la graduación .

Ensayo de la graduación obligatorio – El ensayo de la graduación es obligatorio para todos los estudiantes del último año el viernes, 23 de mayo a las 7:00am. Los estudiantes que no asistan al ensayo de graduación no participarán en la ceremonia de graduación. Si tienen cualquier pregunta, por favor comuníquense a la oficina principal (Suzanne Toy) al teléfono 649-4386.

Asientos para la graduación – Cada graduado recibirá cuatro boletos para asientos en la cancha una vez que todas sus cuentas se hayan saldado. **El estudiante que se gradúa recibirá los boletos.** La oficina no proporcionará boletos a los adultos. Los estudiantes necesitan recoger sus boletos en la tienda de libros **a partir del 5 de mayo y hasta el 16 de mayo.** Mingus Union High School no se encargará de manejar asuntos relacionados con dinámicas familiares en cuanto a los boletos. Nosotros esperamos que cuatro boletos en la cancha permitan la inclusión de todas las estructuras familiares.

Las puertas de entrada, al norte de la cancha de fútbol americano, abrirán a las **5:00 pm, el viernes, 23 de mayo**, para la admisión a la ceremonia de graduación. Los asientos en las gradas y en el área reservada en la cancha (**con boleto**) es como van llegando los invitados, sin guardar o reservar asientos. La admisión para asientos para personas con discapacidades requiere que la persona está presente con su identificación/tarjeta de discapacidad y que estén acompañados por un invitado. Los individuos que requieren asistencia especial pueden ser dejados en la entrada y un carrito los llevará hacia el área de asientos.

Estacionamiento – Hay estacionamiento limitado en la preparatoria – se recomienda dejar a sus estudiantes temprano y compartir el automóvil. El estacionamiento para personas con discapacidades está disponible en el estacionamiento al oeste por la cafetería, y será monitoreado para asistir a quienes necesiten esos espacios. Habrá estacionamiento adicional disponible en el lado oeste, a través de Camino Real y en el estacionamiento de la tienda Fry's y de la iglesia Faith Lutheran. Se proporcionará transporte en autobús a la escuela desde los dos estacionamientos arriba mencionados, tanto para asistir a la ceremonia, como para regresar a las áreas de estacionamiento después de la ceremonia.

Información de transmisión en vivo – Nuestra ceremonia de graduación será transmitida en vivo en Verde Valley TV para la familia y amigos que desean verla desde la casa. Por favor visiten www.VerdeValleyTV.com dónde los dirigirán hacia el enlace de acceso.

En el caso de lluvia – En el caso de clima inclemente, moveremos la ceremonia a las instalaciones de la escuela; informaremos esto antes de las 5:00pm el día de la graduación. Nos comunicaremos con las familias por medio de nuestro servicio telefónico School Messenger* y tendremos un anuncio de servicio público por las estaciones KYBC AM 1600, KVRD FM 105.7, KKLD FM 95.9, KVNA FM 100.1 y KQST FM 102.9.

¡Operación Graduación 2025! – Operación Graduación es un evento comunitario patrocinado por Mingus Connections que ofrece una fiesta de graduación emocionante y segura a la Clase 2025. Op Grad se lleva a cabo en el Centro Recreativo de Cottonwood y las puertas abren a las 9:00pm la noche de la graduación. Los graduados y sus huéspedes deben llegar antes de las 10:30pm y los estudiantes no tienen permitido salir y volver a entrar. ¡Hay muchos premios disponibles para nuestros graduados y todos serán rifados al final del evento! Para más información o para participar como voluntario, por favor comunicarse con Sarah Garrett a la dirección sgarrett@muhs.com.



Senior Survey: All 2025 Mingus graduates need to fill out this survey by **May 6th**. Please use the QR code on the right to fill out the survey as soon as possible.

CLASS OF
2025
CONGRATULATIONS!



Black Carriers
M
Class of 2025

Operation GRADUATION

Friday May 23rd
Cottonwood Rec Center
Doors open @ 9pm

Free Event!

The Rec Center will be open for 2025 Graduates (+1 guest / \$10) until the last student leaves -BUT- once you leave, you are NOT able to come back in!
MUST ARRIVE BY 10:30pm!

Each graduate will receive a ticket for the PRIZE drawings!
Tickets are drawn for prizes, such as computers, electronics, sports equipment, gift certificates, music, movies, & the BIG prize of \$2,025 CASH!!!
MUST be present to win!

ENTERTAINMENT ALL NIGHT!

KARAOKE SHARPIE TATTOOS MUSIC BY DJ
JOUSTING CLIMBING WALL
VIDEO GAMES WATER SLIDE & POOL PING PONG

OPERATION GRADUATION IS A FREE, SAFE, ADULT-CHAPERONED EVENT FOR MUHS 2025 GRADUATES (+ 1 GUEST) THAT TAKES PLACE AFTER THE MUHS GRADUATION CEREMONY.